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第５号様式（第７条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和７年度 清須市学校給食アレルギー対応検討会 

開催日時 
令和７年６月２５日（水） 

午後３時３０分から午後４時３０分まで 

開催場所 清須市学校給食センター ２階 研修室 

議題 

１ あいさつ 

２ 清須市学校給食センターの業務概要（ＤＶＤ視 

聴） 

３ 委員長及び副委員長の互選について 

４ 確認・報告事項 

⑴ 学校給食における食物アレルギー対応の基本的な考え 

方について 

⑵ 児童生徒の食物アレルギー調査集計結果に  ついて 

⑶ 学校給食における食物アレルギー対応食提供の進め方 

について 

５ 検討事項 

⑴ 学校給食において使用しない食品について 

⑵ その他 

６ その他 

会議資料 

資料１ 清須市学校給食アレルギー対応検討会設置要綱 

資料２ 学校給食アレルギー対応検討会委員名簿  

資料３ 学校給食における食物アレルギー対応の基本的な考え 

    方 

資料４ 学校給食におけるアレルギーに関する集計表 

資料５ 学校給食におけるアレルギーに関する原因食品集計表 

資料６ 学校給食における食物アレルギー対応食提供の進め方 

について 

資料７ 学校給食において使用しない食品の追加 

・令和７年７月学校給食献立表 

・令和７年７月特定原材料等一覧表 

公開・非公開の別 

(非公開の場合は

その理由) 

公開 

傍聴人の数 

(公開した場合) 
０人 

出席委員 

２４人 

○委員長 

 髙木委員（新川小学校長） 

○副委員長 

 横井委員（星の宮小学校保護者代表） 
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○医師 

 山田委員（山田医院医師） 

○学校長の代表 

 岩田委員（西枇杷島小学校長）、山下委員（星の宮小学校長）、

安井委員（清洲中学校長） 

○保護者の代表 

永田委員（西枇杷島小学校保護者代表）、作山委員（古城小学

校保護者代表）、堀部委員（清洲小学校保護者代表）、乾委員

（清洲東小学校保護者代表）、森委員（新川小学校保護者代

表）、小野田委員（桃栄小学校保護者代表）、五嶋委員（春日

小学校保護者代表）、横井委員（西枇杷島中学校保護者代表）、

大田委員（清洲中学校保護者代表）、丸山委員（新川中学校保

護者代表）、杉田委員（春日中学校保護者代表） 

○養護教諭の代表 

竹田委員（清洲小学校養護教諭）、伊藤委員（西枇杷島中学校

養護教諭）、岩田委員（春日中学校養護教諭） 

○給食主任の代表 

萩原委員（古城小学校給食主任）、和田委員（清洲東小学校給

食主任）、佐藤委員（春日小学校給食主任）、八木委員（新川

中学校給食主任） 

欠席委員 
１人 

熊澤委員（桃栄小学校養護教諭） 

出席者（市） 

３人 

○教育委員会事務局教育部学校教育課 

天埜教育長、石黒教育部長及び瀬尾学校教育課長 

事務局 

４人 

○学校給食センター管理事務所 

吉田教育部次長兼学校給食センター管理事務所長、齋藤所長

補佐、上田所長補佐兼係長、水口栄養教諭 

会議の経過 

（進行 吉田教育部次長兼管理事務所長） 

○連絡事項 

 

１ あいさつ 

天埜教育長あいさつ 

 

２ 清須市学校給食センターの業務概要 

  清須市学校給食センターの紹介ＤＶＤの視聴（約１２分間） 

 

３ 委員長及び副委員長の互選について 

  ○委員長に髙木委員（新川小学校長）を互選した。 

（髙木委員長あいさつ） 
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（進行 吉田教育部次長兼管理事務所長⇒髙木委員長） 

  ○副委員長に横井委員（星の宮小学校保護者代表）を互選した。 

（横井副委員長あいさつ） 

 

４ 確認・報告事項 

⑴ 学校給食における食物アレルギー対応の基本的な考え方について 

（資料３に基づき、吉田教育部次長兼管理事務所長説明） 

 

○質疑応答なし 

 

⑵ 児童生徒の食物アレルギー調査集計結果について 

（資料４及び資料５に基づき、齋藤所長補佐説明） 

   

○質疑応答なし 

    

⑶ 学校給食における食物アレルギー対応食提供の進め方について 

（資料６に基づき、水口栄養教諭説明） 

 

○質疑応答なし 

 

５ 検討事項 

⑴ 学校給食において使用しない食品について 

（資料７に基づき、水口栄養教諭説明） 

 

○質疑応答なし 

・髙木委員長（新川小学校長） 

 ご質問等ないようですので、本会として資料７のとおり進めていただくこ 

ととしてよろしいでしょうか。 

（異議なしの声あり） 

   ・髙木委員長（新川小学校長） 

 ありがとうございます。それでは、資料７のとおり進めていただくよう、 

事務局よろしくお願いします。 

 

⑵ その他 

特になし 

 

６ その他 

（進行 髙木委員長⇒吉田教育部次長兼管理事務所長） 

・吉田教育部次長兼管理事務所長 

 山田委員、専門的なお立場からご意見、ご質問があればお願いします。 

   ・山田委員（山田医院医師） 

    この１年ぐらいのところで、清須市の学校ではアレルギー対応で誤りがあ
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った事例などはありましたか。 

・吉田教育部次長兼管理事務所長 

給食関連で、アレルギー対応で誤りがあったという報告は受けておりませ

ん。 

 

・山田委員（山田医院医師） 

 この「アレルギー対応検討会」のような会は、どこの市町村にも設置され 

ているのでしょうか。 

・吉田教育部次長兼管理事務所長 

        県から設置の働きかけは行われていますが、県内でも、まだ未設置の市町 

    村はあると聞いております。 

     

   ・山田委員（山田医院医師） 

    今回、給食に使用しない食品の追加にナッツ系が入ったことは、とてもよ

いことだと思います。ピーナッツは食べられなくてもアーモンドは食べら

れる子どもさんがいたりなど、ナッツ系の中でも複雑な状況がありますの

で、危険度を考えると、給食にナッツ系を使用しないとする判断は適切か

と思います。 

    また、キウイですが、食べる量が半分ぐらいなら症状が出ないが、それ以

上だと出てしまったり、キウイの種類で症状の有無が変わったりしますの

で、こちらも給食に使用しないとする判断は適切かと思います。 

 

   ・吉田教育部次長兼管理事務所長 

    最後に、委員の皆様にお願いです。今年度中の当検討会の招集は、今のと

ころ予定をしていませんが、緊急に検討会を招集する場合もございます。

その際は、ご協力いただくようお願いいたします。 

 

○閉会（午後４時３０分） 

会議の結果 会議の経過に示したとおり 

問い合わせ先 
教育委員会事務局教育部学校給食センター管理事務所 

０５２－４００－７９２５ 

 


